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Aos cinco dias do môs de julho do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos, segunda-
feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto Viana -
PT, Adilson Seixas - PDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) -
PTB, Renan Delabary - PP, Juliano Confisco - PP, Bittencourt - PP, sob a Presidência da Vereadora Eva
Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Organica e
Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Extraordinrária- A Senhora Presidente colocou em
apreciação e votação a Ata 30 de 2021, apreciada e, logo após, aprovada por unanimidade. A Presidente
solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: INFORMAÇÃO
l66l202lQue seja informado se foi frnalízada a confecção das lixeiras coletivas e se há previsão para
instalação das mesmas nas ruas do município, mais especificamente ao lado da Escola Municipal Dr.
Crispim Raymundo de Souza, conforme solicitado através do pedido de Providências Ílo

I3112}L}.YEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAÇÃO 16712021 Que seja informado se

forem realizados estudos para canalizaçáo de rede de esgoto localizada próximo à rótula de Avenida
Coronel Galvão e criação de uma area de lazer no mesmo local. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT
INFORMAÇAO 16812021 Que seja informado se foi realizado estudo para construção de um cemitério
na localidade de Ibaré,2'Distrito deste município. VEREADOR ADILSON SEIXAS PDT
INFORMAÇÃO 169/2021 Que seja informado se há previsão para instalação de tomadas nas capelas,
colocação de tanques e extensão de pontos de água na parte interna do Cemitério Municipal.VEREADOR
ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAÇÃO 170/2021 Que seja informado se há previsão para

conclusão da obra do Centro Comunitário localizado no Bairro. Dr. Breno Bulcão (Olaria). VEREADOR
ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAÇ^O 17112021 Que sejary informadas as seguintes questões:
1. Se foram concluídas as obras da Estação de Tratamento de Agua - ETA na localidade do Ibaré, 2o

Distrito deste Município; 2. Se foram ftnalizadas as trocas de conexões que não funcionaram, conforme
informado pela Empresa responsável: 3.Se foi realizado ou há previsão para treinamento dos
tuncionrírios. 4.VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; INFORMAÇAO 1722021 Seja informado
pelo Executivo Municipal, através da Secretaria de Saúde, se foram e/ou estão sendo utilizados outros
meios de comunicação para a divulgação do calendario de vacinação contra a COVID-19, assim corno a

Influenza (vacina da gripe), que não somente as redes sociais, como o Facebook e Instagram. Se a
resposta for negativa, solicitamos que sejam também usadas as Riídios locais, como outro canal de
informação, por exemplo. VEREADOR JULIANO CONFISCO - PP; INFORMAÇAO 17312021- 1) Se
o redutor de velocidade (quebra-molas) instalado na Avenida Nove de Maio, perto do estabelecimento
comercial denominado Pacíficu's Bar (sentido bairro - centro), foi objeto de estudo técnico de engenharia
de tráfego realizado pelo Departamento Municipal de Trânsito - DEMUT, bem como se está de acordo
com as noÍmas Íixadas pelo CONTRAN? 2) Caso positivo, remeter cópia de tal estudo técnico a esta
Casa Legislativa; 3) Quem autorizou a instalação de tal quebra-molas no local? VEREADOR DIMMY
ALVES-PP; PROVIDÊNCIAS26L1202I l)Que seja feito serviço de substituição das lâmpadas
queimadas nos postes de iluminação pública instalados na passarela anexa à o'Ponte do Freitas"; 2)Que
seja refeita a pintura na faixa de segurança paxa pedestre referente à sinalização da passarela anexa à
ponte. VEREADOR GUTO BITENCOURT PP; PROVIDÊNCIAS 26212021 Quesejam
providenciados reparos no calçamento da Avenida José Cacildo Dplabary, onde mais especificamente
encontra-se buracos, conforme fotos em anexo. VEREADOR NENE BRITO - PDT; PROVIDENCIAS
26312021 Que seja realizada manutenção das vias sem pavimentação localizadas dentro do perímetro
urbano, com patrolamento e rolo compactador, pois as mesmas se encontram em situação precária,
conforme demonstram as fotos aqui anexadas. VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDENCIAS
2641202I Que o Executivo Municipal interceda junto a CEEE para que seja realizada a instalação da

extensão de rede elétrica em ruas ainda
Rua João Luchsinger Bulcão, Rua João

pública, a exemplo citamos o prolongamento da
Pinheiro (Baino Bulcão) e a Rua Galvão Brito Darmas,

Rio BTanco.VEREADOR NETO VIANA PT;'\r? w-"Já'
que fica entre a Rua João Moreira e a



PROVIDÊNCIAS 26512021 Que seja encaminhado a CEEE, pedido de extensão de rede baixa no trecho
da estrada que dá acesso ao Rincão dos Saraivas. O trecho em questão tem aproximadamente 150m e fica
entre a propriedade da Dona Oracina Fontoura Fernandes, devendo passar até 50m da Congregação Cristã
no Brasil. A extensão solicitada deve seguir do final da rede baixa que fica na propriedade e termina na
porteira, à qual faltam apenas mais 150m para que seja efetuada a ligaçáo das demais residôncias da
localidade. VEREADOR NETO VIANA - PT; PROVIDÊNCIAS 26612021 Sejam adquiridos CONES
(foto ilustrativa anexa) para serem utilizados pelos servidores que realizam a coleta de lixo oriundo de
pátio e entulhos provenientes de construções, possibilitando-os posicionarem estrategicamente para
sinalizar o trânsito nas vias públicas, enquanto estão desempenhando a função. VEREADOR JULIANO
CONFISCO - PP; PROVIDENCIAS 267/2021 Que seja realizada a manutenção da via localizada no
Beco José Dutra. Seguem fotos em anexo. VEREADOR NETO VIANA - PT.Grande Expediente: Dada
a palavta ao Vereador Guto Bittencourt - Progressistas desejou uma Boa Tarde à senhora Presidente Eva
Mesa, senhores Vereadores, a assistência da Casa. Disse que não teria como não falar da perda de um amigo e ex-
colega vereador Ari Schmitt. E deixou seu reconhecimento a ele e que fará muita falta. Deixou registrado que
foram atingidas cinco mil pessoas vacinadas em nosso município. Deixou sentimentos a família da Melissa onde
deixou seus dois filhos. Falou da entrega do dinheiro recebido do Deputado Pedro Westphalen para nosso
município, e da importância dos vereadores conseguirem essas emendas e que vereador é essencial no município e

não é reconhecido. Falou sobre o esgoto na cidade e que da forma que está não tem como ficar. Falou também

sobre suas matérias apresentadas em sessão sobre o esporte. E logo agradeceu a fala. Vereador Renan
Delabary - Progressistas, desejou uma boa tarde à Senhora Presidente Eva mesa, aos nobres colegas
Vereadores, Assessoria da Casa, e aos dois membros presentes em plenário. Pediu para que a Mçsa
Diretora encamiúasse uma Moção aos familiares da Meiissa Borges, onde disse que foi mais uma perda
vitima de covid-19, desejou que Deus abençoasse sua mãe" seus filhos, seu pai e demais familiares.
Também deixou o registro da perda do Capitão Schmift, e que fosse encamiúada uma Moção aos seus

familiares. Logo leu respostas recebidas do Executivo de seus pedidos apresentados em sessão. Disse que
foram respostas desaforadas. E que irá continuar fiscalizando, e não irá se calar. Disse que o recado hoje é

aqui para baixo. Vereador Juliano Confisco - Progressistas. Desejou uma Boa tarde a Seúora
Presidente Eva Mesa, aos colegas Vereadores e demais presentes da Casa. Parabenizou o vereador Careca
pela entrevista na Rádio Pepita semana passada onde disse que é bom esclarecer as coisas. Falou dos seus

Pedidos apresentados em sessão. Também parabenizou o vereador Neto pela sua Indicação. Vereador
Clemar Biaggi (careca) - PTB desejou uma boa tarde a seúora Presidente Eva Mesa aos colegas
Vereadores, assistência. Iniciou sua fala, falando das perdas em nossâ cidade. Deixou seu sentimento a

família do grande amigo Capitão Schmitt, e tambem a família da Melissa, mais uma vitima do covid-19.
Falou da reunião que participou do PPA. Também participou da reunião do Conselho de Habitação. Falou
sobre a Aguia Fertilizante sobre a cassação e nos deixa muito triste e se preocupa. Falou que esteve na
Radio Pepita Fm, para esclarecer para população. Vereador Neto Viana - PT desejou uma Boa tarde à
senhora Presidente Eva Mesa, aos nobres colegas Vereadores, Assessoras da Casa, demais presentes em
Sessão. Iniciou sua fala deixando com profundo pesar pelo falecimento do Capitão Schmitt onde foi um
grande político, e estava sempre envolvido com a comunidade, e representava o MDB com muita garra e
foi muito triste receber essa noticia. E também deixou seu sentimento à família da Melissa Borges, mais
uma jovem por esse vírus. Agradeceu a presença do Bruno, o Jorge e a Vitória Cachapuz, onde eles são
voluntários da Horta na ípica. Um trabalho social. Disse que teve nos Bairros e onde viu muitas ruas sem
pavimentação e ruas com muitos buracos. Logo fez a leitura das respostas recebidas do Executivo. Disse
que essa semana retornará nos bairros pegando os pedidos dos murucipes. Deixou registrado que no dia
três de julho foi feito um protesto do Jair Bolsonaro em todo país e em todos os estados. Falou que esteve
no dia dois de julho participando da reunião do Conselho de Habitaçáo. E se colocou a disposição para
destinar as emendas impositivas. E disse que seguimos a luta. Logo desejou uma boa tarde. Vereador
Nenê Brito - PDT desejou uma Boa Tarde a senhora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas
vereadores e aos presentes desta casa. Deixou os sentimentos a família do Capitão Schmitt e que vai fazer
muita falta. E também deixou sentimentos a família dessa jovem. E pediu para que toda população se

cuide. Agradeceu ao Marco Antonio e o Secretário Vitor que arrumaram o seu pedido que foi apresentado
em sessão. Vereador Adilson Seixas - PDT desejou uma boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos

demais colegas e a Assessoria de Bancada e aos visitantes. Agradeceu a Deus por mais um dia aqui, e

logo leu um provérbio. Somou-se aos colegas com essa grande perda, do nosso ilustre Ari Schmitt, pela
pessoa, pelo gremista, esse político e carismático e deixou um ensinamento a todos nós. E pela
perda dessa jovem Melissa sentimentos Pediu para que fosse encaminhada Moção de pesar a
família do Comandante na cidade de Falou para o colega vereador Confisço onde achou que
ele iria agradecer pelo serviço que na estrada. Logo o vereadoqffinediu a parte dizendo



que ainda não foi reahzado total o serviço naquele local. Logo o vereador Seixas falou dos seus Pedidos

apresentado em sessão e suas respostas recebidas do Executivo. Falou da resposta recebida do Secretário

de Turismo. Parabenizou a equipe da Secretaria de Planejamento. Vereador Dimmy Àlves - Progressistas
Desejou uma Boa Tarde a Senhora Presidente Eva Mesq aos demais colegas Vereadores, e aos presentes enr

sessão. Iniciou sua fala, falando dos votos de pesar com relação ao Capitão Schrniu ex-vereador cidadão lavrense,

homem trabalhador público e também a llossa querida Melissa Borges uma jovem que perdeu sua vida essa

semana, rnuito jovem onde deixou dois filhos e deixou seus votos de sentimento de pesar a família. Perguntou
quando o Executivo irá começar a trabalhar. Falou que estamos aqui para representar a nossa comunidade. E disse
que é uma falta de respeito com essa casa. Falou dos 70 dias sem ala de intemação do hospital. E disse que a
comunidade precisa de uma resposta. E que o Executivo só funciona com pressão. Falou da reunião que participou
do PPA (Plano Pluri Anual). E deixou sua indignação. A Yereadora e Presidente Eva Mesa - MDB desejou umas

boas-vindas aos visitantes nessa sessão. E em seu nome e de todos os componentes do MDB deixou profundo pesar

pelo falecimento do nosso líder municipal Capitão Ari Schmift e também seu amigo, de longa data. Disse que tem
muito orgulho de ter convivido com essa pessoa humilde e fará muita falta. E também deixou o pesar aos familiares
dessa moça tão jovem que deixou seus filhos tão novos, por essa doença terrível que habita em nosso planeta. Falou
sobre as respostas recebidas das secretarias. Ordem do dia: INDICAÇÃA 6412021 Que seja realizado
estudo para instalação de letreiro de identificação em alvenaria com o nome da cidade na estrada para São

Gabriel, próximo ao Sindicato Rural. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT. Aprovado por
unanimidade; INDICAÇLO 6512021 Que seja realizado estudo paru ver a possibilidade dos profissionais
do Setor de Raio-X passarem a ter o sobreaviso remunerado. VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT.
Aprovado por unanimidade; INDICAÇÃO 6612021 Que seja estudada a possibilidade de ser criado e,

posteriormente, enviado à Câmara Municipal projeto visando à construção/revitalização de pista para a

prâtica de esportes de velocidade (Arrancadão, Motocross/Veloterra), ao lado do Aeropotto
Municipal.VEREADOR GUTO BITTENCOURT - PP. Aprovado por unanimidade; INDICAÇÃO
67l202lQue seja criado pelo Executivo Municipal, juntamente com a Secretaria Municipal de Meio
Ambiente, um programa de reflorestamento com arvores nativas nas margens do Rio Camaquã; e que seja
também organizado um mutirão de recolhimento dos lixos que se encontram nas margens do mesmo.

VEREADOR NETO VIANA - PT. Aprovado por unanimidade. Considerações Finais: Vereador Guto
Bittencourt - PP deixou registrado seu Pedido de Providêneias no 261-21 sobre a iluminação da passarela e faixas.
E logo desejou uma boa semana a todos. Vereador Renan Delabary - PP encerrou sua fala, reforçando a nanativa
que foi feito no inicio da sessão de hoje ao Executivo Municipal quando falou em afrontar o principio da separação

dos poderes. Vereador Juliano Confisco - PP disse que as coisas têrn que serem bem claras e leu a postagem do
Jorge Batista em rede social, falando sobre a estrada. E logo desejou uma boa semana a todos. Vereador Clemar
Biaggi (careca) - PTB salientou que iria se reunir com o Executivo na semana passada, onde levou algumas de

suas reivindicações. Mas disse que as coisas irão normalizar. Falou que o P é de pessoas e não de Política.
Vereador Neto Viana - PT falou que é uma alegria terem aqui em sessão os voluntários da horta. E que estamos
felizes que o Projeto já esú em tramitação da Horta Comunitária. Falou sobre as obras em nosso município,
escolas, creche, como dito na fala do vereador Careca. Deixou salientado que irá receber através de emenda
parlamentar do Paulo Piment4 dinheiro esse que será destinado para a Agro Indústria. E logo desejou uma boa
semana a todos. Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa semana a todos. Vereador Adilson Seixas - PDT
deixou bem claro que as coisas aqui têm que ficarem bem claras. Deixou bem claro que não é pela postagem do
vereador Juliano e nem pela postagem do senhor Jorge Batista. Vereador Dimmy Alves - PP convidou os
vereadores que compõem a comissão para analisar os 2 projetos. E falou sobre como se referiu aos projetos das

obras da escola. E disse que enquanto estiver aquiirá defender a população, logo agradeceu a fala. A vereadora
Presidente Eva Mesa- MDB desejou que todos retornem para suas residênçias com a proteção de Deus. E logo
deu por encemada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Verçadores estão gravadas em áudio em sua
íntegra e publicadas no (youtube). A senhora Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a
tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "Severilo Silveira" da Câmara de Vereadores de
Lavras do Sul, 05 de I

Leão V, Mesa Prates
o

1 Presidente
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